

Semaine du  
30 Août 2011  
au  
27 Septembre 2011

# le ti' journal

N°1

0,30€

Journal rédigé  
et édité par :  
la classe de 4 à 1  
du collège  
de 3 Bassins

## Coupe du monde de rugby 2011

La VIIème coupe du monde de rugby a sonné comme un retour au source le 09 septembre 2011. Car la Nouvelle-Zélande à déjà accueilli la première édition en 1987. La France, qui avait éliminé en quart de final les Néo-Zélandais en 2007 est retombé dans la même poule avec le Canada, le Japon et les Iles Tonga : ils y a 4 poules (A,B,C et D) les vingt équipes donc 600 joueurs sont répartis dans ces 4 poules équitablement. Le XV de France a gagné deux de ces match de poule le premier contre le Canada 46 à 19 et le Japon 47 à 21. Ils ont perdu contre la Nouvelle-Zélande 37 à 17 et contre le Tonga 14 à 19. Ils ont gagné en quart de final contre l'Angleterre 12 à 19 et en demi-finale contre le Pays de Galles 8 à 9. Ils ont perdu en en final contre la Nouvelle-Zélande 7 à 8.



Tony I.

## Le skate

Le skate a été inventé dans les années 60 par un surfer américain qui a fixé des patins à roulette sur sa planche de surf car il voulait inventer une nouvelle discipline et car il était interdit de surfer. Il ne pouvait que rouler et descendre des pentes. La première figure a été inventée par le New Yorkais Alan Gelfand : « le ollie » le but est de faire décoller la planche du sol, et plusieurs figures ont suivi comme le flip ou le 360 flip par le skateur Redney Mullen.



Sylvain F.

## Les ateliers au collège

Cette année au collège il y a un atelier Hip Hop qui sera le mardi et le jeudi au foyer ou en salle 17. Childeric anime cet atelier, il intervient déjà sur Trois Bassins avec son atelier Hip Hop. Cet atelier a été fait pour faire plaisir aux élèves et pour qu'ils ne s'ennuient pas le midi. Il ya 2 autres ateliers : le moring le mardi et le jeudi, animé par Jérôme Thelis et l'atelier les Petits Bilingues le jeudi c'est une initiation au perfectionnement en Anglais parle jeu, animé par Ian Smith.



Cécile B.

## MASTER CHEF

Master Chef est une émission présentée par Carole Rousseau diffusée sur Antenne Réunion le samedi soir à partir de 20h00. Cette émission culinaire va permettre à quel que personne de réaliser leur rêve. Le gagnant aura droit à un stage dans une école de cuisine, un cheque de 10 000€ et il pourra publier son propre livre de cuisine. Le jury de l'émission est composé de 2 chef étoilé (Frédérique Anton et Hyve Camdeborde) et d'un journaliste (Sébastien Demorant). C'est un jury difficile à convaincre. Au début de l'émission il y avait 24 candidats mais depuis les 8 semaines déjà passer il ne reste plus que 8 candidats. Pour cette 2° saison, la pression et au maximum dans l'atelier (situé en région Parisienne).



Steven F.

## Ouragan Irène

L'ouragan est un cyclone tropical très violent, qui a lieu en période d'été en hémisphère nord (juin, juillet et août) puis en hémisphère sud (janvier, février et mars). L'ouragan Irène est apparu le 20 août en Amérique (Petite Antilles, Grandes Antilles, Bahamas, Côtes EST et aux Etats-Unis). Il a été très violent et a provoqué 55 morts confirmés mais aucun blessé. Les dégâts ont été très importants : environ 10,1 millions de dollars. Puis il est parti le 29 août.



Steven D.

## Mar de amor

Mar de amor est une série produite par Nathalie Lartilleux tournée dans un petit village appelée « Plage des étoiles ». Ce feuilleton passe tous les soirs de 18h20 à 19h05 sur Réunion Première. C'est l'histoire d'une jeune fille, Estrella Marina, pour qui la vie est comme la mer, pleine de danger et de mal; son père (Guillermo) s'est repenti d'avoir abusé sous ivresse de Cécilia, la mère d'Estrella, ce qui lui fait perdre la mémoire. Estrella a été recueillie par sa marraine et son parrain qui l'ont élevé comme leur propre enfant. Elle a appris à lire à travers les livres et a connu l'amour. Elle commence à tomber amoureuse du célèbre écrivain, Victor Manuel Candilis grâce au livre qu'il avait écrit. Les personnages sont: Zuria Vega (Estrella Marina), Mario Cimarro (Victor Manuel Candilis), Cécilia (Erika Buenfil)...



Sandrine S.

## Surf à la Réunion

La pratique du surf à la Réunion se concentre sur la côte— sous le vent entre Boucan Canot à l'Ouest et à Saint Pierre au Sud Ouest. En 2005 il y a déjà eu une manche WCT (Championnat du monde de surf) remporté par Kenny Slater. Depuis cette date aucune autre manche n'a eu lieu sur notre île. Mais cette année en septembre le retour du sport rude de la glisse sur nos côtes réunionnaises à St Leu. En espérant que cette manche réunionnaise devient une étape incontournable du calendrier.



Francis J.

## La mort de Amy Winehouse

Le 23 juillet 2011 « la mythique » chanteuse de Rock Amy Winehouse est morte à son domicile londonien à 19h15. L'autopsie a confirmé une overdose de médicaments. Elle a rejoint « Le groupe des 27 » qui regroupe tous les chanteurs de Rock mort de suicide comme Brian Jones en 1969, Jimi Hendrix en 1970, Janis Joplin en 1970, Jimi Morrison en 1971, Kurt Cobain en 1992 et donc notre chanteuse en 2011.



Loïc D.

## La mort de Mouammar Kadhafi

On ne savait pas où se trouvait l'ex-président : Mouammar Kadhafi depuis le 23 Août 2011. Traqué par les forces de l'ordre pendant 3 mois, Mouammar Kadhafi a été vu près de Syrte. En essayant de s'enfuir le 20 octobre 2011, il a été blessé aux deux jambes et à la tête après une attaque de l'Otan et a succombé à ses blessures. Le site d'une télévision Pro-Kadhafi dément la capture et la mort du guide. Un de ses fils : Mouttassime a été arrêté, mais lui est-il mort? Après 42 ans au pouvoir de la Libye il y aurait-il l'espoir d'un changement pour le peuple?



Marine F.

## DSK NON COUPABLE

Une femme de chambre nommée Nafissatou Diallo s'est fait connaître grâce à la plainte pour tentative de viol qu'elle a déposée contre le politicien Dominique Strauss-Khan ( Directeur du FMI ). Suite à la plainte contre lui Dominique Strauss-Khan a été envoyé à la prison Rikers-Island. Avec ses deux avocats Benjamin Brafman et William Taylor il a pu être libéré de la prison. Puis reconnu non coupable par manque de preuve. Depuis la fin de l'affaire il a pu récupérer son passeport et rentrer en France.

Matthias D.



## Español campeona de Europa de baloncesto

Le championnat d'Europe de basketball s'est déroulé en Lituanie (du 30 Aout - 18sept). La compétition a lieu tous les deux ans et regroupe 24 équipes dont l'Italie, la Lettonie, la Grèce, la France..., divisée en 4 poules de 6. Après le 1er et 2eme tour, les 8 meilleurs équipes se retrouvent en 1/4 de finale.

Parcours de la France : 1/4 de finale : France / Grèce 64 / 56  
:1/2 de finale : France / Russie 79 / 71  
:Finale : Espagne / France 98 / 85

Tony Parker, Joakim Noah, Boris Diaw, Ronny Turiaf et leurs coéquipiers n'ont toujours pas ramené de titre de champion d'Europe à la France. Mais se sont qualifiés directement pour les Jeux Olympiques de Londres en 2012.

Olivier L.



## Pluie de billet

Ce 29 août 2011, une pluie de billets s'est abattue sur l'autoroute A2, aux Pays-Bas en direction de Maastricht. Pour une raison inconnue, la portière arrière d'un fourgon blindé s'est ouverte laissant un coffre, rempli de billets de 10, 20 et 50 €, tomber sur la chaussée, puis s'éventrer. D'après le conducteur du véhicule, la porte était très bien fermée, il ignore encore la raison pour laquelle elle s'est ouverte. Les automobilistes qui suivaient ou qui arrivaient sur place n'en croyaient pas leurs yeux. Certains, « ne perdant pas le Nord », en ont même profité pour récolter quelques billets, pour leur plus grand bonheur.

Elodie M.



## Les footballeurs Réunionnais en ligue 1

Benoît Trémoulinas est un footballeur français ayant des origines réunionnaises par sa mère et indiennes (tamoul) par son père, né le 28 décembre 1985 à Lormont, évoluant au poste d'arrière gauche aux Girondins de Bordeaux. Dimitri Payet est un joueur international français né le 29 mars 1987 à Saint-Pierre, à La Réunion. Il a été appelé en équipe de France par Laurent Blanc le 30 septembre 2010 pour affronter la Roumanie et le Luxembourg. À ses débuts, il fut l'un des quatre joueurs suivis par L'Académie du Foot, une émission quotidienne diffusée pendant une semaine sur Arte en 2006. Guillaume Hoarau est un footballeur français, né le 5 mars 1984 à Saint-Louis à La Réunion. Il mesure 1,92 mètre, et évolue au poste d'attaquant au Paris Saint-Germain.

Cédric U.



## L'Amour est dans le pré 2011 saison 6

L'Amour est dans le pré est une émission télé consacrée à des agriculteurs qui veulent trouver l'amour. 14 agriculteurs se rencontrent lors du speed dating \* pour découvrir les lettres que leurs prétendant(e)s leur ont envoyé. Après les avoir toutes rencontrées en choisissant deux de leur choix, les agriculteurs leur font découvrir la vie de la ferme et participer aux tâches agricoles. A la fin du séjour, ils doivent choisir entre les deux prétendant(e)s pour pouvoir aller chez eux et mieux les connaître. Puis après 15 jours, chacun chez soi, ils ont droit à un voyage de leur choix en amoureux. Et enfin le bilan : certains ont trouvé l'amour et pour d'autres l'histoire en restera là.

\* speed dating : (signifiant littéralement « rencontres rapides ») ou les « rencontres expresses » renvoie à une méthode de rencontres amoureuses rapides et en série.

Caroline S.



## Le coût de la rentrée

Le coût de la rentrée scolaire a augmenté de 7%. Les fournitures scolaires ont beaucoup plus augmentées depuis l'année 2010. Un sac rempli pour un élève de 6ème revient en moyenne à 187 £. Les cahiers sont en hausses de 10% les papiers blanc ont augmenté de 53.3%. Le directeur général des entreprises des commerces a fait une réunion en rapport avec les fournitures scolaires dans cette réunion ils expliquent les raisons de cette hausse du matériel scolaire.



Allana A.

## Découverte de l'île Maurice...

L'île Maurice est située dans l'Océan-Indien du Sud-est de l'Afrique. Ce sont des marins hollandais qui ont découvert cette île vers la fin de XVIe siècle. Ils ont été les premiers à en reconnaître la grande valeur. Ils l'ont découverte grâce à sa position géographique sur la route de l'Inde, en contournant l'Afrique du Sud. Ils l'ont baptisé « Maurice » en l'honneur du prince néerlandais Maurice de Nassau. Maurice passe sous le contrôle de la France en 1715... Maurice de Nassau était le fils du prince Guillaume 1er et d'Ane de Saxe (1544-1577) il est né le 14 novembre 1567 et mort le 23 avril 1627.



Alisson B.